

# G 171 siegt im Fotofinish mit Wintersportgedicht

2018

Wintersportcontest in Inzell: G 173 und G 172 nur knapp geschlagen

(rm) Die G 171 hat den diesjährigen Klassencontest auf der Wintersportfahrt aller 11. Klassen nach Inzell (Bayern) für sich entschieden. Zum Abschluss des vierten Tages gewann die Klasse den traditionellen Team-Mehrkampf und sicherte sich die begehrten Champions-Shirts.

Fünf Tage lang waren die über 64 Schülerinnen und Schüler mit ihren Sportlehrkräften Andreas Linne, Roman Müller, Claudia Stechmann, Patrick Curdt, Konstantin Froch und Johanna Gardemin sowie Michael Düsing als Tourismusbeauftragten unterwegs im Süden der Republik. Unterstützt wurden sie von Benjamin Mecke, Jakob Jürgenliemk (beide Snowboard), Frederike Lübbers und Christel Wolf als externe Ausbilder\*innen sowie den Sportreferendar\*innen des Göttinger Studienseminars, u.a. mit den Arnoldi-Eigengewächsen Rena Schipper und Heiko Densky. Diese wurden nachmittags von Fachleiter Bernd Sommer geschult und konnten ihre erworbene Praxis am nächsten Tag gleich mit in die Gruppen einbringen.

Es war ein kleines Jubiläum für die 11. Klassen des Beruflichen Gymnasiums. Zum 10. Mal reisten alle Schüler\*innen des Jahrgangs ins Skigebiet Reit im Winkl/ Steinplatte. Reiseleiter Andreas Linne und Sportchef Roman Müller sorgten für einen perfekten Rahmen im Bayern-Ferienpark in Inzell und im Skigebiet. Vier Schneetage standen auf dem Programm der drei Klassen.

18 Schüler\*innen hatten sich für das Snowboard entschieden, 31 für die Ski und 5 für das Kulturprogramm. Für die meisten war es der erste Kontakt mit einem Wintersportgerät. Gute äußere Bedingungen, eine hohe Eigenmotivation der Teilnehmer\*innen und ein engagiertes Lehrteam sorgten für schnelle Lernerfolge. Schon am dritten Tag konnten sich alle Rookies im gesamten Skigebiet Winklmoosalm sicher bewegen.

Die fortgeschrittenen Anfänger hatten zudem die Möglichkeit, das direkt erreichbare Skigebiet Steinplatte (Österreich) kennenzulernen.



Luca Zeh, Marlene Proffen, Mio Espig (alle G 171), Lea Flamm, Max Pach (G 172) sowie Laura Hartmann, Marie Merten, Tim Rinke und Sven Henze (G 173) trauten sich am Freitag sogar die Abfahrt vom höchsten Punkt des Skigebietes auf fast 1900 m Höhe zu und wurden mit einer traumhaften Aussicht über die Loferer Steinberge und den Wilden Kaiser belohnt.

Schwerere Verletzungen blieben zum Glück aus. Das mit fünf Personen gestartete Tourismus-Team von Michael „Düsi“ Düsing, das Ausflüge nach Berchtesgaden und den Chiemsee-Inseln erlebte, wuchs im Lauf der Woche lediglich um fünf „leicht angeschlagene“ Schüler\*innen. Andreas Linne brachte das Kunststück fertig, all seine 23 Starter\*innen der G 173 auf der Piste ins Ziel zu bringen.

Fast wäre ihm und seiner Klasse der Grand Slam der Wintersportfahrt gelungen: Alle auf der Klassenfahrt dabei, alle bis Freitag auf der Piste und dann der Gewinn des Klassencontests! Bis zum abschließenden Wettbewerb lag die G 173 nach den Disziplinen Fitness, Geschicklichkeit, Spiele und Tisch des Hauses hauchdünn vor der G 171. Dann entschieden das Klassengedicht und die Wertungen der mit verbundenen Augen wertenden „Externen-Jury“ das Rennen. Zwar gewann die G 172 von Claudia Stechmann und Michael Düsing den Dichterwettbewerb, doch mit dem 2. Platz sicherte sich die „1“ von Roman Müller und Rena Schipper den Titel knapp vor der „3“. Gesamtdritter wurde die „2“. Herausragende Athlet\*innen des Abends waren Mimoza Morina (G172) beim Seilspringen sowie Marlene Koch und Konrad Kliner (G 171) beim Liegestütz. Die Fortsetzung folgt in 2019.



Die G 171 freut sich über den Sieg und die Champion-Shirts

# Wintersport-Klassenfahrt 11. Klassen nach Inzell/ Reit im Winkl

Bilder sagen mehr als Worte



G 171



G 172



G 173



Touristen-Gruppe



zusammengestellt von Roman Müller

„Im Grunde genommen sind es immer die Erlebnisse mit Menschen, die dem Leben seinen Wert geben!“ (Wilhelm von Humboldt)